

令和6年度「子ども大学にしているま」第4回講義および修了式を開催しました。【日本医療科学大学】

2024年9月16日（月・祝）に令和6年度「子ども大学にしているま」の第4回講義および修了式を日本医療科学大学で開催しました。

第4回講義は、日本医療科学大学 環境調査隊サークルの学生による「わくわくアリランド～身近な生き物の知らないところ～」がテーマの講義でした。

①アリクイズからアリの生態を詳しく学ぶ、②中庭でアリを採集したあとに観察する、を2グループに分かれて前半と後半で交替し、アリについて研究しました。小さなアリを虫眼鏡でじっくり観察しました。（採集したアリは講義後、中庭に戻しました。）



修了式では、実行委員長の森田勇人先生（城西大学理学部教授）が閉校の挨拶で、「たくさんのことに興味を持ってください」と学生の皆さんに伝え、25名一人ひとりに修了証書を授与しました。学生代表からは子ども大学にしているまに参加した感想が述べられました。



\*「子ども大学にしているま」は、城西大学と明海大学歯学部及び坂戸市、毛呂山町の教育委員会が連携し、坂戸市、毛呂山町の小学生 4～6 年生を対象に平成 24 年度から開催している事業です。昨年度から日本医療科学大学に実施協力をいただいています。